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愛西市明るい選挙推進協議会 会議録（概要） 

会 議 名 愛西市明るい選挙推進協議会 

開 催 日 時 令和３年７月１日（木） 午前１０時００分から午前１０時３５分まで 

開 催 場 所 愛西市役所 南館 ２階 会議室２－５ 

出 席 者 

（委員） 

会長：飯尾 治彦、副会長：加藤 晴美 

品川 倫子、森本 寛幸、伊藤 毅、後藤 幹夫、安藤 知男、清水 利泰 

（事務局） 

近藤 幸敏、鷲尾 和彦、吉田 充宏、阪本 彩乃 

欠 席 者  － 

協 議事項等 
（１）会長・副会長の選任について 

（２）その他 

公開／非公開の別  公開 

非公開の理由 ― 

傍 聴人の数 ０人 

会 議 資 料 

次 第 

明るい選挙推進協議会設置要綱 

明るい選挙推進協議会規約 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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審 議 経 過 

発言者 内容（概要） 

総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務部長 

 

総務課長 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

委員 

 

総務課長 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

委員 

 

総務課長 

 定刻になりましたので、ただいまより、明るい選挙推進協議会を開催させ

ていただきます。 

 まず、この協議会につきましては「愛西市審議会等の会議公開に関する要

綱」に基づきまして全面公開とさせていただいておりますので、ホームペー

ジで開催案内したところ、傍聴の希望者は、ありませんでした。 

協議会の開催に先立ちまして、委員の皆様におかれましては、委員のご承

諾をいただきありがとうございました。 

 なお、任期につきましては、お手元にございます委嘱状のとおり、令和３

年６月 30 日から令和７年６月 29 日までの４年間となりますので、よろしく

お願いします。 

 それでは開会にあたり総務部長からごあいさつを申し上げます。 

 

（部長あいさつ） 

 

 最初に、新たに委員になられた方もお見えになりますので、自己紹介を、

お願いします。 

 

（委員自己紹介、その後事務局紹介） 

 

それでは、次第の２．協議事項に沿って、会長及び副会長の互選をお願い

したいと存じます。 

 まず会長さんのご推薦をお願いします。 

 どなたかご推薦いただけますか。 

 

 昨年に引き続き、飯尾さんにお願いしてはいかがでしょうか。  

 

 飯尾さんとご推薦がありましたが、いかがでしょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

 ご異議なしと認め、会長は飯尾治彦さんにお願いいたします。よろしくお

願いいたします。 

 次に副会長さんのご推薦をお願いします。 

どなたかご推薦いただけますか。 

 

 昨年に引き続き、加藤さんを推薦します。 

 

 加藤さんとご推薦がありましたが、いかがでしょうか。 
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総務課長 

 

 

 

事務局 

 

 

総務課長 

 

委員 

 

総務課長 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

会長 

 

総務課長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

（異議なしの声） 

 

 ご異議なしと認め、副会長は 加藤晴美さんにお願いいたします。よろし

くお願いいたします。 

それでは、３．その他になりますが、このあとは担当から説明いたします。 

 

明るい選挙推進協議会設置要綱について説明。 

明るい選挙推進協議会規約について説明。 

 

規約第２条第１項第１号により、会計の方の選出をお願いします。 

 

 清水さんを推薦します。 

 

 清水さんとご推薦がありましたが、いかがでしょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

ご異議なしと認め、会計は 清水利泰さんにお願いいたします。よろしく

お願いいたします。 

 次に規約の第２条第１項第２号により、会長から監事の指名をお願いしま

す。 

 

それでは、監事には安藤さんを指名します。 

 

監事は、安藤知男さんにお願いいたします。よろしくお願いいたします。 

 

次回の協議会について、小中学校に依頼中の明るい選挙啓発ポスターの選

考会を開催いたします。 

開催時期については、各学校からポスターの提出があった、例年９月中旬

に行っています。９月１５日（水）・１７日（金）・２２日（水）のいずれか

で開催したいと考えております。 

現時点でご都合の悪い日がありましたら教えてください。 

 

 県への提出日はいつですか。 

 

 ９月２４日（金）が期限です。 

 

 ９月１５日（水）でいかがでしょうか。今、都合がわからないので、日程

を決めてもらったほうがよい。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

総務課長 

 

 

 では、９月１５日（水）午前中に開催します。後日案内の文書を発送しま

すので、予定をお願いします。 

 また、規約で委員の会費について、記載されていますが、最近支出がない

こともあり、２年ほど止めておりました。 

 慶弔関係がありますので、支出することがあるとおもいますが、これから

どのようにしましょうか。 

 

皆さんと顔を合わせる機会は少ないので、次回（９月）に集めてはいかか

でしょうか。 

 

 １年分の 1 人 12,000 円を集めるということでよろしいでしょうか。 

 

 まずは、１年分で始めてみましょう。 

 

 では、次回９月開催の案内に記載しますのでよろしくお願いします。 

 

 以上で本日の協議事項はすべて終了しました。 

 これにて閉会します。ごくろうさまでした。 

 

 


